

Jadikan Lembaga Dakwah Sebagai Wadah Pengembangan Potensi Diri dan Membentuk Kepribadian

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 11, 2022 - 20:51



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra mengatakan lembaga dakwah kampus diharapkan menjadi wadah pengembangan potensi diri dan membentuk kepribadian mahasiswa yang dilandasi nilai-nilai Islam serta dapat memberikan ruh pada kegiatan-kegiatan kemahasiswaan di kampus.

Mahasiswa adalah sumber kekuatan bangsa, sebagai pelopor dan agen perubahan dalam sejarah perjuangan di Indonesia. Mahasiswa harus bisa menjadi pelopor bagi pemuda dan menjadi contoh ditengah masyarakat dengan mencerminkan sikap mahasiswa Islam sejati.

"Jangan sampai akhlak kita membuat masyarakat antipati kepada kita apalagi kepada islam," hal itu disampaikan Bupati Tanah Datar yang diwakili Staf Ahli Pembangunan, Hukum, dan Politik Drs Abrar saat membuka secara resmi Rapat Pimpinan Daerah FSLDK Sumatera Barat di Batusangkar Jum'at, (10/6/2022).

Lebih lanjut dikatakan Abrar, kegiatan musyawarah pimpinan lembaga dakwah kampus ini diharapkan mampu menjalin ukhuwah yang lebih kokoh diantara sesama pegiat dakwah dan saling bersinergi untuk mewujudkan kegiatan dakwan mencapai masyarakat madani.

Dalam hal ini, Pemkab Tanah Datar sangat menyambut baik kegiatan kemahasiswaan dan kegiatan orgaisaai kepemudaan, sosial dan kemasyarakatan.

Hal itu juga sejalan dengan fisi daerah yaitu menciptakan masyarakat yang madani berlandaskan Adat Basandi Syara' - Syara' Basandi Kitabullah (ABS-SBK).

Ia berpesan, saat ini kita dihadapkan dengan rusaknya moral generasi muda dengan kasus HIV-Aids dan narkoba yang meningkat setiap tahun dan ini tentu sangat menghawatirkan.

"Saya berpesan kepada ananda mahasiswa menjauhkan diri dari sifat negatif lainnya. Menjadi mahasiswa adalah harus bisa menjadi perubahan ke yang lebih baik," pesannya.

Ketua pelaksanaan Muhammad Abdullah mengatakan kegiatan ini dilakukan dua tahun sekali bertujuan merancang program-program setelah terpilihnya ketua Pusat Komunikasi Daerah (Puskomda) Forum Silaturahmi Lembaga Dakwah Kampus (FSLDK).

Kegiatan ini diikuti sekitar 29 lembaga kampus se Sumatera Barat dan dipusatkan di Islamic Centre Batusangkar dan dilangsungkan selama tiga hari.(JH)